

Torneo Navideño Azua 2011

23 de diciembre 2011



AZUA.- Como ya es tradición, la Asociación de Ajedrez de Azua (ADAJAZ) realizó el pasado 23 de diciembre 2011 su Torneo Navideño en el cual participaron unos cincuenta y cuatro (54) ajedrecistas, agrupados según género, edad y nivel.

Los finalistas en cada grupo recibieron vistosas canastas, gracias al apoyo recibido por parte de la Federación Dominicana de Ajedrez, la Fundación Liss Chess, la familia Bouret-Lebrón y de su Asesor Permanente Fabio Sánchez.

Una gran cantidad de público presenció este clásico, realizado al aire libre en la calle Respaldo Fátima y es preciso resaltar el respaldo de los comunicadores locales, encabezados por el equipo del programa Toquecitos del Deporte.

La dirección y organización de evento estuvo a cargo de Yony Acevedo Matos y de Carlos Ramírez Carrasco, ejecutivos de la ADAJAZ, quienes agradecieron la participación de los ajedrecistas y la colaboración de las instituciones y amigos que hicieron posible celebrar la Navidad practicando el Ajedrez.